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Anwesende: Robert Georges (GF Finanzen), Daniel Förster (GF Personal), Thomas 
Schmalfuß (GF Lehre und Studium), Jan-Malte Jacobsen (GF Hochschulpolitik), Claudia 
Meißner (GF Soziales)
Gäste: Robert Hopperman, Martin Kessler, Ralf Korn 
Protokoll: Thomas Schmalfuß
Beginn: 17:30 Uhr
Ende: 19:00Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

1. Landesdirektion
Daniel  hat  mit  Ralf  (betreibt  Kraftsport,  früher  in der Turnhalle
August-Bäbel-Str.,  welche  zur  Flüchtlingsunterkunft
umfunktioniert wurde) per Facebook z.B. über die Teilnahme des
StuRas an der Demo „Herz anstatt  Hetze“ diskutiert.  Daraufhin
hat  Daniel  Ralf  zur  Gf-Sitzung  eingeladen.  Ralf  schildert  seine
Unmut  darüber,  wie  mit  den  Studenten  seitens  der
Landesdirektion  momentan  umgegangen  wird.  Er  weist  speziell
daraufhin,  dass  sich  die  Kritik  nicht  dagegen  richtet,  dass
Universitätseinrichtungen  für  Flüchtlinge  eingesetzt  werden,
sondern  dass  es  seitens  der  Landesdirektion  keine  sinnvolle
Kommunikation  gibt  und  gewisse  Entscheidungen erst  Stunden
vor der Umsetzung der Maßnahmen an die betroffenen bekannt
gegeben  werden.  Ralf  schlägt  eine  Demonstration  vor  der
Landesdirektion vor um auf diese Missstände aufmerksam macht.
Er fragt an, ob der StuRa ihn dabei unterstützen kann, vor allem
was  das  Ansprechen  weiterer  Sportverbände,  -gruppe  und
ähnliches angeht.
Die  Gf  möchte  das  Projekt  unterstützen.  Da es  sich aber  um
eine  grundsätzliche  und  die  Öffentlichkeit  erreichende
Stellungsnahme  handelt,  wird  Daniel  einen  Antrag
diesbezüglich ins StuRa-Plenum einbringen.

2. Stellungsnahme Flüchtlinge (Info)
Robert H. hat einen Entwurf vorbereitet und verliest diesen. Malte
und  Robert  H.  haben  beim  SMWK  angebracht,  dass  die
Kommunikation  bezüglich  der  Flüchtlinge  seitens  der
Staatsregierung suboptimal ist.  Es wurde sich dafür entschuldigt
und  das  Problem soll  an  den  zuständigen  Stellen  weitergeleitet
werden. Daniel bitte um zeitnahe Durchsicht und ggf. Ergänzung
des Entwurfes.

3. Treffen bezüglich Ordnungsänderung
Am  Donnerstag  um  19.30Uhr  findet  das  ersten  Treffen  zur
Vorbereitung/Diskussion einer möglichen GO-Änderung statt. 
Die  Gf  ist  sich  darüber  einig,  dass  §20  (5)  der  GO  gestrichen
werden sollte, da er die Aufgabe der Gf zum Teil widerspricht. Die
Kontrollfunktion seitens des Plenums kann durch Wahl/Abwahl,
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durch  Erlassen  von  Ordnungen  und  Richtlinien  und  durch
Beschluss über den Haushalt ausgeübt werden.
Thomas lädt zum Treffen ein.

4. Umbaumaßnahmen
Der Funktionstausch zwischen den Räumen 2 und 3 der StuRa-
Baracke  steht  auch  nach  Rücksprache  mit  Matthias  Zaggerman
nichts  entgegen.  Das  SIB  wird  darüber  informiert.  Sobald  das
geschehen ist, wird der Umzug von statten gehen.

5. Couch
Christian Soyk hat angeboten, dem StuRa eine gebrauchte grüne
Ledereckcouch  zur  Verfügung  zu  stellen.  Diese  könnte  die  alte
Couch im grünen Bunker ersetzen. Die Umstände der Anlieferung
müssen noch geklärt werden. Sollte keine Lieferung möglich sein,
wird das Angebot ausgeschlagen. 
Daniel setzt sich mit Christian in Verbindung

6. Youtube-Kanal
Martin  wurde  per  Mail  darauf  hingewiesen,  dass  ein  Youtube-
Kanal  des  Studentenrates  der  TUD  existiert
(https://www.youtube.com/user/studentenrat/feed).   Keiner  der
Anwesenden  weiß  darüber  Bescheid.  Daniel  versucht
herauszufinden, ob und wie man an Anmeldedaten des Account
kommt. Es ist unklar, ob der Account überhaupt vom StuRa erstellt
wurde. 

7. Protokolle (Info)
Seit  Anfang  des  Jahres  wurden  kein  Gf-Protokoll  hochgeladen.
Vom Förderausschuss fehlen die Protokolle seit 2013. Martin soll
sich  von  der  Sitzungsleitung  die  beschlossenen  Protokolle
besorgen und diese dann online stellen. Es wird angemerkt, dass
die  Protokolle  von  Gf  und  FA  eigentlich  zusammen  mit  dem
StuRa-Protokoll,  in  denen  sie  bestätigt  werden,  veröffentlicht
werden  sollten.  Dies  sollte  dann  sinnvollerweise  die
Sitzungsleitung übernehmen.

8. FSR-Ordnung der Sprach-,Literatur und Kultur-Studenten
Lisa vom FSR hat angefragt, wie der Bearbeitungsstand der neuen
FSR-Ordnung  beim  StuRa  ist.  Die  Gf  wartet  ihrerseits  auf
Rückmeldung vom FSR. Robert Georges hat bereits auf die Mail
geantwortet.
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